

SARI

Alief Rizqi, 2006. Sistem Akuntansi Pembelian Bahan Baku pada Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang.

Kata Kunci : Sistem Akuntansi Pembelian Bahan Baku

Perusahaan manufaktur dalam melaksanakan kegiatan produksi membutuhkan barang-barang untuk diolah menjadi barang setengah jadi atau barang jadi, barang-barang yang dibutuhkan tersebut didapatkan dari transaksi pembelian. Perusahaan dalam melakukan pembelian harus dengan perencanaan yang cermat. Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang harus dapat memperoleh bahan baku dengan harga yang sesuai dan kualitas yang baik. Dalam hal tersebut dibutuhkan sistem akuntansi pembelian yang baik dan memiliki pengendalian intern yang baik pula.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah : 1) Fungsi apa saja yang terkait dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang ? 2) Dokumen dan catatan akuntansi apa saja yang digunakan dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom Gajah Semarang ? 3) Laporan apa saja yang dihasilkan dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom Gajah Semarang ? 4) Bagaimanakah prosedur yang membentuk sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom Gajah Semarang ? 5) Bagaimanakah unsur pengendalian intern yang diterapkan dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom Gajah Semarang ? 6) Kelebihan-kelebihan dan kelemahan-kelemahan apa saja yang terdapat dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang ? 7) Bagaimana rancangan prosedur sistem akuntansi pembelian bahan baku yang seharusnya diterapkan pada Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang ?

Lokasi kajian dalam penelitian ini adalah Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang. Objek kajian dalam penelitian ini yaitu sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Kacang Atom GAJAH Semarang. Metode pengumpulan data menggunakan : 1) Dokumentasi, 2) Wawancara, sedangkan metode analisis data yang digunakan adalah menggunakan metode Deskriptif Kualitatif.

Hasil penelitian yang diperoleh antara lain adalah pemaparan mengenai elemen-elemen yang terkandung dalam sistem akuntansi pembelian bahan baku yang meliputi fungsi-fungsi yang terkait, formulir dan dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, prosedur pembelian bahan baku dan pengendalian intern yang diterapkan.